
FESTEJOS POPULARES 
EN U S CASAS DE U  SEDA

•  Auge progresivo de una entrañable 
conmemoración

La monumental paella, durante el proceso de distribución del arroz entre los asistentes.

Tal como anunciamos en el número anterior, la Asociación de Vecinos de 
las casas de La Seda (El Prat) organizó una serie de actos para conmemorar el 
25 aniversario de la inauguración de dicha urbanización, desde una verbena, 
hasta la confección de una gigantesca paella, pasando por el festival infantil, 
la actuación de la rondalla de la Casa de Aragón, etc., etc.

Los actos programados registraron un alto grado de participación e inciden
cia popular. Cabe atribuir estos excelentes resultados a la labor desplegada por 
los organizadores, quienes contaron con el decidido apoyo de las familias que allí 
residen.
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Durante los meses de verano un nú
mero considerable de hijos e hijas del 
personal de La Seda disfrutaron de 
su estancia en bellos enclaves de nues
tra geografía, con ocasión de sus cam
pamentos o colonias de verano, expe
riencia ésta que se considera muy pro
vechosa por cuanto permite la aproxi
mación de los chicos y chicas a la na
turaleza, establecer contacto con ella, 
conocer algunos de sus secretos, llevar 
a cabo diversas actividades inéditas y 
enriquecedoras, desarrollar su propio 
sentido de la organización y de la ini
ciativa y relacionarse con otros mu
chachos de su edad. Todo ello se lleva 
a cabo en lugares idóneos, siguiendo 
las indicaciones de monitores y moni- 
toras, bajo la supervisión de los res
ponsables de dichos centros y de las 
Asistentes Sociales de la Empresa.

ZONA CATALANA

En lo que se refiere a Colonias, 57

niños y niñas, cuyas edades estaban 
comprendidas entre los 7 y los 11 años, 
disfrutaron de una estancia de 15 
días en la localidad de Sant Juliá de 
Vilatorta, en las inmediaciones de Vic, 
comarca del Osona.

En lo tocante a Campamentos fue
ron 46 los chicos y chicas —cuyas eda
des oscilaban entre los 10 y los 14 
años—, que permanecieron durante dos 
semanas en el Campamento «Juan Ra
món Jiménez», instalado en la masía 
«La Clota», propiedad de leona, la cual 
se halla situada en la localidad de 
Castell de l’Areny, en la comarca del 
Berguedá.

ZONA CENTRO

Cuarenta niños y niñas, con edades 
comprendidas entre los 7 y 16 años se 
desplazaron a las Playas de Mazagón 
(Huelva). El campamento había sido 
organizado por la Ciudad Deportiva

Municipal de Alcalá de Henares. Los 
participantes tuvieron la oportunidad 
de conocer las playas de Huelva y vi
sitaron los lugares que estuvieron re
lacionados de forma directa con el 
descubrimiento de América. Asimismo 
efectuaron un recorrido marítimo des
de Huelva a Punta Umbría.

Un total de 71 niños y niñas, con 
edades comprendidas entre los 6 y los 
15 años asistieron, en la Sierra de Ca- 
zorla, a un campamento organizado 
por la Asociación Juvenil Edelweiss. 
Llevaron a cabo, primordialmente, 
ejercicios de marcha y de conocimien
to de la naturaleza.

*  *  *

La valoración global de estos Cam
pamentos y Colonias ha sido positiva, 
tanto a nivel de participantes, como 
de los padres y monitores, alcanzando 
los objetivos previstos en lo que se 
refiere a las actividades desarrolladas.

EXTRAORDINARIA PROEZA 
DE JOSEP MARIN

Nuestro compañero de trabajo 
Josep Marín, que presta sus servi
cios en la Fábrica de Rayón, coro
nó este verano una gesta con muy 
pocos precedentes en la historia del 
atletismo español, al proclamarse 
subcampeón mundial en la prueba 
de los 50 Km. marcha.

Clasificado en quinto puesto en 
la Olimpíada de Moscú, Josep Ma
rín es también campeón europeo 
de los 20 Km. y subcampeón de los 
50 Km. y cuarta figura mundial de 
los 20 Km. Posee, a su vez, la me
jor marca del año en 50 Km. y la 
segunda mejor marca en los 20 Km.

Tras proclamarse subcampeón 
mundial en Helsinki, Josep Marín

manifestó a los informadores: «Se 
trata de un peldaño más en mi ca
rrera. Tenía toda la confianza del 
mundo en mis propias fuerzas. Sa
bía que tal vez no ganaría ninguna 
medalla, pero estaba seguro de cla
sificarme entre los cinco primeros». 
Y efectivamente, lo consiguió.

Por su parte, otra figura de relie
ve mundial, el atleta Jordi Llopart, 
del Grupo Cultural Recreativo de 
La Seda, se vio obligado a abando
nar la prueba cuando llevaba reco
rridos 25 Km. Manuel Alcalde, re
ciente ganador del Trofeo La Seda 
de marcha atlética, entró en Hel
sinki en 15.° lugar, entre la élite de 
los marchadores mundiales.

Siguen los éxitos
El equipo de fútbol-sala La Seda, que 

cosechó una serie de triunfos a lo lar
go de.'la pasada temporada, acaba de 
proclamarse brillante ganador del Tro
feo «La Amistad», imponiéndose lim
piamente a sus rivales. Asimismo aca
ba de iniciar con muy buen pie el tor
neo de liga, consiguiendo en el primer 
partido el tanteo de 10-1, favorable a 
nuestros colores.

2



s c flf iG o o íM

LA ACTUAL SITUACION DEL RAYOFIL
Aceptar la realidad, en cualquier situación de nuestra 

vida, siempre resulta una tarep difícil. Nuestra primera 
reacción, cuando esa realidad no es agradable, es de re
chazo. Sin embargo, una reflexión madura, nos lleva a 
aceptarla, a asumirla, y a sacar el mayor provecho de 
ella. Precisamente en esa aceptación de la realidad, se 
distingue nuestro grado de madurez, de realismo y, en 
definitiva, de sentido común.

Esta breve reflexión nos sirve de preámbulo para co
mentar la actual situación de nuestra línea de producto 
de Rayofil. Desde hace ya bastantes años (unos 20, apro
ximadamente) se ha venido hablando en nuestra Em
presa del cierre de la Fábrica de Rayón. En los últimos 
años la situación, desgraciadamente, se ha deteriorado 
con gran rapidez. Un mercado en continuo descenso, la 
crisis del automóvil y, sobre todo, la sustitución del Ra
yofil por otros productos come causas básicas, nos ha
bían obligado en los dos años últimos a trabajar a mi
tad de nuestra capacidad. Esta situación, con perspec
tivas cada vez más sombrías, ha ocasionado un incre
mento muy fuerte en las pérdidas económicas de esta 
línea de producto.

Aunque esta realidad no nos guste a nadie, hemos de 
asumir nuestra responsabilidad y enfrentarnos a ella 
con madurez, dominando la situación, y sacando todo el 
provecho posible a la misma. Si algo frenaba la decisión

final, era la situación profesional y humana de las 255 
personas involucradas en la producción del Rayofil.

Afortunadamente, podemos decir muy alto, que hay 
soluciones para todas esas personas, para que ninguna se 
quede sin trabajo, o, sin resolver su situación. Ojalá se 
encontraran en la misma situación todos los trabaja
dores que han pasado por una experiencia similar.

Necesitamos más que nunca demostrar, entre todos, 
trabajadores y Dirección, en la práctica, nuestro espíritu 
de solidaridad y nuestro deseo de resolver lo mejor po
sible, su situación a todas y cada una de las 255 perso
nas, dentro de las dificultades que un cierre conlleva. El 
enfrentarse a esa realidad intentando rechazarla no con
duce a ningún lado, ni ayuda a la búsqueda positiva de 
las mejores soluciones.

Es momento de construir y de demostrar con hechos 
que somos capaces, entre todos, de seguir adelante con 
la madurez y serenidad necesarias. De nada vale el ca
mino fácil de la demagogia, de las medias verdades, o 
de las utopías, que a los únicos que dañan es a nosotros 
mismos. La verdad, por dura que resulte, es que nos ve
mos obligados a cerrar una línea de producción para 
asegurar los puestos de trabajo restantes, pero resolvien
do entre todos el problema a los afectados. Está en nues
tra mano el hacerlo, y es nuestra obligación pensar en 
las personas, por encima de cualquier otro interés.

NOMBRAMIENTOS

Con motivo de la jubilación de 
D. Mariano Cotela, se ha procedido a 
reestructurar el Area de Administra
ción de Personal, dentro de la Direc
ción de Asuntos Sociales. En conse
cuencia, D. Arsenio Conde ha pasado 
a hacerse cargo de la función de «Ad
ministración y Contratación de Perso
nal», de la Empresa, dependiendo del 
Director de Relaciones Laborales, Re
tribución y Comunicación.

•k k *

Como consecuencia de una nueva or
denación de las funciones en el Area 
Social, D. Faustino Amillano Garea se 
ha incorporado a la Dirección de Asun
tos Sociales.

D. Martín Juanola Porqueras ha sido 
nombrado Jefe del Area de Hilo de la 
Planta de Poliéster, sustituyendo en 
dicha función al Sr. Amillano.

La función de Jefe de Relaciones 
Laborales de dicha Planta, hasta aho
ra desempeñada por el Sr. Juanola, ha 
sido asumida por D. Leónidas García 
Fernández.

* * *

A partir del 1“ de octubre se nombra 
a D. Sinforiano Sisniega Balaguer, para
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cubrir la función de Jefe de Produc
ción de la Planta de Alcalá de Henares, 
sustituyéndole en el puesto de Jefe del 
Arca Química de la Planta de Poliés
ter, D. Antonio Colom Pema.

JUBILACION DEL 
SR. XERCAVINS

La jubilación de D. José M." Xerca- 
vins, Director de Promoción, afecto a 
la Dirección Comercial de La Seda, ha 
dado lugar a una reestructuración par
cial de la misma, por cuanto los cola
boradores con dependencia orgánica 
de la Dirección de Promoción, pasan 
a depender ahora de la Dirección Co
mercial.

Por otra parte, como se recordará, 
la Dirección de Promoción havía ve
nido ostentando la representación de 
La Seda o de Profibra (Asociación Es
pañola de Productoras de Fibras Quí
micas) en diversos entes y organismos 
directamente relacionados con el mun

do de las fibras químicas, la moda, el 
diseño, etc., tales como: el Colegio de 
Arte Mayor de La Seda, la Comisión de 
Moda dentro del Consejo Intertextil, la 
Escuela de Diseño Textil, la Comisión 
de Promoción Sedera de la Asociación 
Nacional de Tejedores Sederos y el 
Servicio Comercial de la Federación 
Nacional Sedera. Esta representación 
ha sido asumida por la propia Direc
ción Comercial y por las Direcciones 
de Ventas de Hilo Textil y de Fibras.

INFORME SOBRE EL 
ACUIFERO DELTAICO

La «Comunitat d’Usuaris d’Aigües de 
l’Area Oriental del Delta del riu Llo- 
bregat» nos ha remitido un ejemplar 
de la memoria correspondiente al ejer
cicio de 1982.

Como se recordará, La Seda de Bar
celona forma parte de esta Comunidad 
de Usuarios, a la que pertenecen tam
bién numerosas industrias de la zona, 
el Consorcio de la Zona Franca, la So
ciedad General de Aguas de Barcelona, 
el Ayuntamiento de El Prat, los agri
cultores que utilizan estas aguas para 
sus regadíos, etc. Preside la Comuni
dad D. Juan Antonio Picardo y presi
de el Sindicato del uso del agua de la 
Comunidad, D. Josep Ferret. D. José 
Angulo es, a su vez, vocal del Jurado 
del uso del agua.
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V I S I T A

El Centro de Trabajo de Alcalá de Henares recibió la visita de un grupo 
de profesores y alumnos de la Academia de Intendencia Militar de Avila. 
Acompañaban a los 40 Caballeros Alumnos Cadetes, el Coronel Jefe de Ense
ñanza y Estudios, limo. Sr. D. Pablo Iranzo García y tres profesores del 
citado centro.

La visita a la Planta se organizó en tres grupos, acompañados por los 
técnicos del Area de Control de Calidad Sres. Contreras, Muñoz y Ortiz 
Madrid.

Al término de la visita se ofreció un vino español, al que asistieron el 
Director del Centro de Trabajo de Alcalá, Sr. García de Mateos y los res
ponsables de las distintas Areas.

«LA SEDA» SE ACOGE 
AL PLAN SUB-SECTORIAL 

DE FIBRAS E HILOS 
ARTIFICIALES 

(HILO VISCOSA RAYON)

El pasado 5 de agosto, la Dirección 
de la Empresa presentó a la Conselle- 
ría d’Industria i Energía de la Gene- 
ralitat, el expediente de acogimiento 
al Plan de Reconversión Textil (dentro 
del Sub-sector mencionado) para que, 
a su vez, sea remitido al limo. Sr. Pre
sidente de la Comisión Ejecutiva del 
P.R.T., en Madrid. En dicho expediente 
se recogen aspectos de tipo tecnológico 
y de proceso; situación del mercado 
para el Rayón textil y Rayón técnico; 
rentabilidad del producto y planes pa
ra el Rayón (textil y técnico).

En cuanto a los planes, se prevé la 
actividad productiva en Rayón textil 
a medio plazo (1983-1988), y en cuanto 
al Rayón técnico, se solicita el cierre 
de esta línea, a partir del 25 de diciem
bre del presente año.

Si se han cuidado con especial énfa
sis algunos de los aspectos del Plan, 
es sin lugar a dudas ,el social, el que 
ha sido escrupulosamente tratado de 
forma tal que, en primer lugar no fue
ra necesario que se produjera ningún 
despido y, a continuación, buscando 
unas vías de solución adecuadas, para 
la totalidad de los trabajadores.

En este sentido, de las 255 personas 
que es necesario reducir en la Planta 
de Rayón:
100 pasarán a jubilación anticipada 
10 pasarán a invalidez permanente 
40 se asignarán a actividades en Ra

yón textil y Poliéster, para cu
brir la reducción de jornada 

43 se asignarán a actividades en Ra
yón textil y Poliéster, para supre
sión de horas extras en días fes
tivos

24 traslados a Planta Poliéster 
38 Asignación al Centro de Trabajo 

de El Prat para suprimir contra
tos con empresas exteriores.

Después de los preceptivos informes 
de los Representantes de los Trabaja
dores, se está a la espera de que la Co
misión Ejecutiva del Plan se pronun
cie sobre la viabilidad del mismo.

EFEMERIDES LABORALES

Durante el transcurso de este verano 
se han producido las siguientes efemé
rides laborales:

Bodas de Oro

Conmemoró sus 40 años al servicio 
de la Compañía: Dña. Adela Burgos 
Vázquez, de la Fábrica de Rayón.

Bodas de Plata

Celebraron sus 25 de vinculación a 
La Seda: D. Rafael García Carrasco, 
D. Manuel Alba Quiroga, D. José Ruiz 
Olivera, D. Francisco Rubiaro Gaitán, 
D. Juan-Miguel Catalán Peinado, D. Lu
ciano Armero Lacort, D. Felipe Casado 
González, D. Miguel Valls Busquets, 
D. Isidro Borruey Cebrián, D. José 
León Dorado, D. Salvador Peinado Ro
dríguez, D. Manuel Montfort Sabaté, 
D. Juan Antonio Orellana del Campo, 
D. Juan-José Martínez López, D. Fer
nando Díaz Montoro, D. Enrique Bel 
Giner, D. Juan Ruiz Castillo y D. An- 
drés-Antonio Fernández Pérez, de la 
Fábrica de Rayón; D. Antonio García 
Jiménez, D. Antonio Morillas Ramón, 
D. Martín Martí Barriendos, D. Dioni
sio García Durán, D. Bonifacio Nava- 
rrete Gaona, D. Carlos Salamí Argela- 
ga, D. José Portero Galleguillos, D. Ro
gelio Pastor Campos, D. Manuel Mer
los Martínez, D. Leandro Burgueño Ro
dríguez, y D. Miguel Vallés Florenza, 
de la Planta de Terlenka; D. Antonio 
Reina Rodríguez, de la Dirección de 
Asuntos Sociales; D. Francisco Conejo 
Luque, de la Dirección de Abasteci
mientos y Expediciones; D. Jaime Mon- 
tané Andreu, del Centro de Cálculo; 
Dña. María del Carmen Blanco Martí
nez, D. José Teño Alegre y D. Antonio 
Balmisa Martín, del Centro de Trabajo 
de Alcalá de Henares y D. Joaquín Juá

rez Fuentes, en situación de invalidez 
provisional.

Reciban nuestra felicitación más 
cordial.

FORMACION PROFESIONAL 
PARA DISMINUIDOS FISICOS

La Escuela de Readaptación Profe
sional «San Juan Bosco», radicada en 
Barcelona, ofrece diversas oportunida
des de formación profesional a dismi
nuidos físicos, ex-enfermos en general 
y personas que, por diversos motivos, 
no hayan podido completar su escola- 
rización.

Las especialidades que se imparten 
en dicho centro son: Electrónica, admi
nistración, delineante, informática, re
paración electrodomésticos, bobinaje 
de motores eléctricos y formación bá
sica.

Lq^.enseñanza es gratuita. Las per
sonas interesadas pueden ampliar la 
información dirigiéndose a nuestra 
Asistente Social, Srta. Ana García, en 
su despacho de la Fábrica de Rayón 
(Tel. 2135) o bien los martes y jueves 
en la Planta de Terlenka, de 15 a 17 ho
ras (Tel. 2318). Igualmente les facilita
rán más detalles en la dirección de la 
citada Escuela (calle Baños Nuevos, 
16, Barcelona, teléfono 318 92 93, sólo 
tardes).
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La Srta. Carmen Blanco recibió el pliego de firmas de adhesión de manos 
del Director de Asuntos Sociales, D. Sandalio Gómez.

BODAS DE PLATA DE LA SRTA. CARMEN BLANCO

En el Centro de Trabajo de Alcalá se celebró el acto conmemorativo de 
las Bodas de Plata laborales de la Srta. Carmen Blanco, Jefe de Control, 
Desarrollos y Laboratorios de la Planta de Alcalá.

Junto a la agasajada se encontraban los señores: Gómez López-Egea, 
van Wijngaarden, Segura Vidal, Villar Arregui y una nutrida representación 
de compañeros y Jefes del Centro.

Abrió el acto el Subdirector del Centro, Sr. Villar, con unas palabras 
muy elocuentes, haciendo referencia a la trayectoria profesional de la Srta. 
Blanco al servicio de la Empresa y excusando la presencia del Director del 
Centro de Trabajo, Sr. García de Mateos, que no pudo asistir por encon
trarse enfermo.

A continuación hicieron también uso de la palabra los miembros del 
Comité de Dirección de la Compañía, Sres. van Wijngaarden y Gómez López- 
Egea, quienes se adhirieron cordialmente a dicha conmemoración.

Por último, se le hizo entrega del obsequio ofrecido por la Empresa y 
por los compañeros de trabajo, expresando la Srta. Blanco, a través de unas 
breves frases, su gratitud por las muchas muestras de afecto recibidas.

El acto finalizó con un vino español.

El Director G. Técnico, Sr. van Wijngaarden, durante el transcurso de Sü 
intervención.

EVEREST - 83

A finales de julio partió una expe
dición catalana cuyo objetivo ^es la 
conquista del Everest, la montaña más 
elevada del mundo, por la vertiente del 
Tibet. El grupo lo componen once hom
bres y se calcula que podría alcanzar
se el objetivo hacia finales de sep
tiembre.

El objetivo de la expedición es rea
lizar la primera ascensión catalana al 
Everest, utilizando para este fin una 
estrategia de tipo ligero. Los alpinistas 
atacarán el Everest por la cara Nord
este, cuyas principales dificultades ra
dican en los últimos tramos de reco
rrido, a partir de los 8.680 m. de alti
tud, dificultades agravadas por los 
efectos de la altura y los vientos hu
racanados.

Los componentes del grupo, que en
cabeza Conrad Blanch, poseen, a pe
sar de su juventud, un dilatado y bri
llante historial montañero. Los 8.848 m. 
del Everest conllevan una serie de obs
táculos que pondrán a prueba las dotes 
y la experiencia de los expedicionarios, 
entre los cuales se encuentra Enric Lu
cas, hijo de nuestro compañero de tra
bajo Francisco Lucas, que presta sus 
servicios en el Departamento de Inge
niería de El Prat.

Enric Lucas nació en El Prat hace 
sólo veintiún años. Antes de dedicarse 
a la práctica del alpinismo, dentro de 
los grupos de vanguardia, era un ex
perto espeleólogo. Es miembro de la 
Unió Excursionista de Catalunya, de
legación de El Prat, y el pasado año 
junto a Nil Bohigas protagonizó la ges
ta de ascender al Saraghrar.

La Seda de Barcelona ha prestado 
su ayuda a la expedición facilitando el 
hilo de alta tencidad (Enkalon) utiliza
do para la fabricación de las cuerdas 
que se emplearon durante la fase de 
entrenamiento, celebrada en la cordi
llera de los Andes. Las cuerdas cons
tituyen uno de los elementos vitales 
para la práctica de esta actividad, ya 
que en determinados momentos todo 
o casi todo depende de las mismas.

NECROLOGICAS

En las Islas Canarias, donde estaba 
pasando sus vacaciones, falleció de for
ma repentina D. Jesús Bolea Serrano 
(e.p.d.). El Sr. Bolea contaba 59 años 
de edad y pertenecía a la plantilla de 
la Fábrica de Rayón, a la que se había 
incorporado en 1948.

Tras una larga enfermedad falleció, 
a los 37 años, nuestro compañero del

Centro de Trabajo de Vía Augusta 
D. José Laguna Fernández (e.p.d.), que 
se había incorporado a la plantilla de 
la Empresa en 1967.

Víctima de una súbita dolencia falle
ció D. Cleto Sánchez López (e.p.d.), a

los 54 años. El Sr. Sánchez había ingre
sado en La Seda en 1963 y prestaba sus 
servicios en el Almacén de Terlenka.

Reciban las respectivas familias de 
los finados la expresión de nuestra sin
cera condolencia.
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NUEVA PORTERIA PRINCIPAL DE LA FABRICA DE RAYON
A partir del 1.” de septiembre per

manece cerrada la portería principal 
de la Fábrica de Rayón, la cual había 
venido siendo utilizada por los trabaja
dores y trabajadoras de La Seda des
de los primeros años de la Empresa.

El cierre de dicha portería ha dado 
lugar a la ampliación de la portería de 
báscula, la cual ha sido debidamente 
acondicionada en todos los aspectos 
(teléfonos, timbradores, sistemas de 
alarma, etc.).

A consecuencia de esta medida, han 
dejado de funcionar también los tim
bradores instalados en el patio conti
guo a los comedores del personal de la 
Fábrica de Rayón.

El cierre de la antigua portería y la 
utilización por parte del personal de 
la portería de báscula, constituye, a

nivel sentimental, el final de un capí
tulo más de la historia de La Seda. 
La adopción de esta medida se inscri
be dentro de un plan de racionaliza

ción de los accesos al referido centro 
de trabajo, la elaboración del cual da
ta ya de unos años atrás y que se ha 
llevado ahora a la práctica.

EL DEPOSITO «VOLO» POR LOS AIRES
Durante el transcurso de los meses veraniegos se llevó 

a cabo un trabajo de características singulares en la Planta 
de Terlenka. Se trataba de desplazar un depósito metálico 
de grandes dimensiones, desde su primitivo emplazamiento 
hasta las inmediaciones de la Central de Energía, por 
cuanto dicho depósito, que anteriormente se utilizaba para 
contener metanol, se destina ahora a almacenar agua des
mineralizada. La capacidad del depósito es de unos $00.000 
litros y su peso se aproxima a los 22.000 kg.

La elevación del depósito exigió la presencia de una

poderosa grúa. El traslado fue realizado conjuntamente 
por dos camiones, sobre cuyas plataformas descansaba la 
base del depósito. El emplazamiento final del mismo, corrió 
también a cargo de la grúa.

La empresa especializada que se encargó del traslado 
contó con el apoyo del equipo técnico de la Planta de Ter
lenka, que se ocupó de la dirección y supervisión y tam
bién de llevar a cabo los trabajos complementarios, a fin 
de superar las dificultades surgidas durante el proceso, 
que revistió una especial complejidad.
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La Dirección informó 
sobre la marcha de La Seda

•  Los resultados del primer semestre se sitúan por 
debajo de las previsiones

•  1983, otro año económicamente difícil

Los días 18 y 20 de julio se celebraron en Barcelona-El Prat y Alcalá 
de Henares, respectivamente, las sesiones informativas sobre la marcha 
de la Empresa, dirigidas al cuadro de mandos y a los representantes del 
personal. Dichas sesiones corrieron a cargo del Director General de Admi
nistración, D. Rafael Amézoia y del Director de Relaciones Laborales, 
Retribución y Comunicación, D. Espiridión López Saladié.

El informe dado a conocer abarcaba prácticamente el primer semestre 
del año, facilitando una visión de la situación a nivel internacional, la 
coyuntura económica española y la de La Seda en concreto, analizando 
detalladamente la evolución del mercado de fibras químicas.

Ofrecemos a continuación un resumen del contenido del citado informe.

COYUNTURA ECONOMICA 
INTERNACIONAL

El cambio de signo en la economía 
norteamericana, junto a las evolucio
nes ahora incipientes que se pueden 
producir también posteriormente en 
la europea, en especial en Alemania, 
no dejarán sentir sus efectos favora
bles sobre la coyuntura económica es
pañola hasta finales del presente año.

COYUNTURA ECONOMICA 
ESPAÑOLA

Después del cuarto trimestre de 1982, 
en el que la actividad económica se 
había desacelerado hasta situarse en 
niveles de estancamiento, los indicado
res apuntan hacia una cierta reactiva
ción producida durante el transcurso 
de la primera parte del año.

Sin embargo, cabe señalar también 
diversos aspectos negativos: El mante
nimiento de un alto ritmo de inflación 
diferencial con relación a la OCDE y la 
CEE; caída fulminante de la inversión 
productiva ¡problemas de financiación, 
tanto interior como exterior, de nues
tra economía; continuo ascenso del 
déficit público y empeoramiento de las 
cuentas externas.

El comportamiento del IPC (Indice 
de Precios al Consumo) ha sido, hasta 
ahora, de tendencia alcista moderada.

LA SITUACION EN LA SEDA

Las ventas en cantidades y la cifra 
de ventas fueron inferiores al POT. 
Esta situación es debida a la existen
cia de mercados débiles y fuerte pre

sión de las importaciones. El poliéster 
textil y texturado se ve afectado tam
bién por dificultades en alcanzar el 
nuevo nivel de calidad exigido por el 
mercado.

En relación con esta situación es pre
ciso destacar las graves consecuencias 
de los paros habidos durante la nego
ciación del Convenio, al afectar la dis
ponibilidad de algunos de nuestros 
productos e impedir su entrega a nues
tros clientes. Esta circunstancia se 
hizo especialmente patente en la polia- 
mida textil, por las características del 
proceso, que impidió que inclusive en 
el mes de junio se alcanzase el ritmo 
de producción normal. Los efectos ne
gativos de dicha situación es posible 
que se arrastren algunos meses, al 
haber optado algunos clientes por el 
suministro de la competencia.

COSTE DE ENERGIA 
Y MATERIAS PRIMAS

En el mes de enero se produjo la 
subida de las tarifas eléctricas, que 
para la energía utilizada por La Seda 
supuso un aumento en torno a un 
12-13 %, según Plantas.

Las tarifas de gas se incrementaron 
en febrero. Para La Seda representó 
un aumento de un 19 %, al pasar de 
2,26 a 2,69 ptas./termia.

El coste de las materias primas ex
perimentó las siguientes variaciones 
durante los primeros meses del año. 
Caprelactama, PTA y Glicol subieron 
en torno a un 12-15 %, debido al efecto 
devaluación/depreciación de la peseta. 
Con respecto a las celulosas, el precio 
en origen en dólares bajó un 7 % en 
Rayón Textil y un 2,7 % en Rayofil,

pero el deterioro de la peseta provocó 
un incremento de un 3 % para el RT y 
un 8 % para el RF.

PERSPECTIVAS PARA 
EL FUTURO INMEDIATO

Al finalizar el primer semestre del 
año no existían muchas razones para 
mantener una postura optimista con 
respecto al futuro próximo de la eco
nomía española. 1983 se presenta como 
otro año económicamente difícil. Se 
prevé una moderación en el ritmo de 
actividad y un afianzamiento de las 
condiciones que podrían sentar las ba
ses para una expansión futura.

INVERSIONES

Durante el transcurso del período 
enero-mayo 1983 se autorizaron inver
siones en La Seda por un valor total 
de 114 millones de pesetas, de los cua
les 40,6 M. correspondían al Centro de 
Trabajo de Alcalá, 63,2 M. al de El Prat 
y 10,3 M. a Servicios Generales.

PLANTILLAS

A lo largo de los primeros cinco 
meses del año se produjeron 13 bajas, 
11 de ellas correspondían a la Zona 
Catalana y 2 a la Zona Centro. Cabe 
consignar también dos altas, una en 
cada Zona.

Al 31 de mayo La Seda contaba con 
un total de 3.281 colaboradores, cuya 
distribución geográfica era la siguien
te: El Prat de Llobregat, 2.089; Madrid- 
Alcalá, 959 y Vía Augusta, 233.
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MIRADOR COMPLUTENSE

LA CALLE MAYOR

Uno de los más gratos paseos que 
conserva nuestra ciudad —principal
mente los fines de semana, desde que 
hace pocos años fue convertida en zona 
peatonal— es la más importante calle 
de la población, la Calle Mayor.

Rúa típicamente castellana, y dedi
cada desde tiempos medievales al co
mercio, los habitantes de esta calle, 
que eran en aquellos tiempos mayor
mente familias de judíos, tenían en ella 
sus tiendas, protegidas por los sopor
tales, entonces de madera, que prote
gían y resguardaban a los compradores 
de sus artículos, del fuerte sol vera
niego y de la lluvia y el frío inver
nales.

Con las reformas que se hicieron en 
la ciudad en el siglo XVI, los postes 
de madera se cambiaron por columnas 
de piedra, de fuste liso, que aún hoy 
podemos contemplar en algunos tra
mos, y posteriormente, en el siglo pa
sado, se volvieron a reemplazar por 
pilares cuadrados, que son los que en 
su mayor parte se conservan.

El carácter de calle comercial no se 
ha perdido desde entonces, y así hoy, 
podemos hallar en ella, tanto un artícu
lo de antañona cordelería, como el 
más sofisticado electrodoméstico, o to
mar unas «copas» en cualquiera de sus 
bares.

A lo largo de su recorrido, nos encon
tramos con alguno de los lugares más 
significativos de Alcalá. En su comien

zo, la Plaza de Cervantes, centro neu
rálgico de la ciudad; al final, la Plaza 
de ios Santos Niños, centro eclesiásti
co; y en la calle, propiamente dicha, 
la casa natal de Cervantes y junto a 
ella el Hospital de Antezana, que este 
año cumple su V centenario, y a los 
que nos referiremos en otra ocasión.

F.D.C.

EL CONGRESO

Hoy en día los congresos están de 
moda. Cada partido, organización, 
federación u otro tipo de colectivo, 
organiza su propio congreso. Pero 
no siempre aparece muy claro el 
motivo de su celebración. El hecho 
de convocar un congreso da un aire 
de cierta importancia a sus organi
zadores i y esto, naturalmente, es 
muy digno de tenerse en cuenta.

Las comidas y cenas que tienen 
lugar durante el transcurso del con
greso parecen ser, a menudo, el 
verdadero motivo del mismo. En 
estos ágapes los participantes se 
encuentran en un ambiente cordial 
y distendido, muy propicio para ge
nerar contactos y enchufes.

Lo tratado en un congreso no es 
siempre lo más importante, pues 
normalmente los acuerdos tomados 
no son definitivos y después de la 
clausura del mismo la vida sigue 
exactamente igual, como si no hu
biese pasado nada, salvo, quizás, 
las pequeñas molestias digestivas 
de algún congresista que abusó de 
los placeres de la mesa.

Hasta la vista. Nos veremos en el 
próximo congreso de los anticon
gresistas.

FLOB

MENSAJE
Dicen que las despedidas son tristes. Es verdad.
Tengo que deciros adiós y no sé cómo hacerlo. ¡He vivido tantos años 

con vosotros, en este mismo ámbito de la Empresa! Como todos, he pa
sado tiempos mejores y otros que no lo fueron tanto; tiempo bonito el de 
los años jóvenes y tiempos de angustia e incertidumbre en la madurez. 
Pero he hecho balance de todo este tiempo y me da un saldo positivo.

Aún evocando algunos momentos de disconformidad, en que la agre
sividad surge a flor de piel por mil detalles, aún a costa de recordar in
justicias, enfados y desplantes, amén de desengaños —que de todo hay en 
la Viña del Señor— aún pensando serenamente en todo lo vivido, el re
cuerdo Anal de mi permanencia aquí, es grato.

Llegó el momento de la marcha. Así pues ,a todos estos compañeras y 
compañeros que antes que yo se fueron pbr motivos diversos, quisiera 
hacer llegar mi mensaje. A los que un porvenir más brillante y próspero 
los alejó, a los que ya, retirados o jubilados disfrutan de una bien ganada 
paz, a los que merecidamente, escalaron más altos puestos dentro de la 
Empresa...

A vosotros también, compañeros que os quedáis todavía, en espera de 
ese día que ahora creeis de libertad.

A todos, mucha suerte y hasta siempre.
I. Marqués
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TEOFILO DOMINGUEZ DECLARA, AUTOR DEL LIRRO 
«GARROVILLAS DE ALCONETAR: 1940-1960»

Un compañero nuestro, Teófilo Domínguez Declara, que trabaja en 
Control de Calidad de Hilo de la Planta de Terlenka, acaba de publicar 
un libro. Se trata de un extenso y documentado ensayo sobre su villa natal, 
Garrovilfas, el primero que se ha dado a conocer hasta la fecha.

El hecho es ya de por sí noticia. Para poder informar lo más fiel
mente posible sobre el mismo, nos ponemos al habla con Teófilo Domín
guez, quien nos recibe con extrema cordialidad y sencillez.

Teófilo Domínguez constituye un 
claro ejemplo del hombre que se ha 
formado a sí mismo. Nacido en Ga- 
rrovillas (Cáceres) en 1943, se vio obli
gado a abandonar su tierra natal para 
ganarse el sustento, a los 18 años. 
Trabajó como minero en Asturias y 
estuvo luego en Alemania, hasta que 
en 1964 se trasladó a El Prat, núcleo 
industrial donde radicaron y han ve
nido radicando tantos paisanos suyos. 
Su ingreso en La Seda se produjo en 
1969. Entró como operario en Control 
de Calidad de Hilo y allí sigue como 
administrativo. Teófilo Domínguez pu
so especial empeño en mejorar su 
formación y ampliar sus conocimien
tos. Está casado y es padre de dos 
niñas y un niño.

—La colonia de Garrovillas radicada 
en El Prat es muy numerosa, según 
tengo entendido...

—Entre los nacidos allí y los que 
han nacido aquí, si bien pertenecen 
a familias garrovillanas, suman en to
tal unas 1.550 personas, aunque esta 
colonia llegó a ser mayor.

—Un libro de casi 300 páginas; un 
ensayo histórico, sociológico, econó
mico, costumbrista, etc., no se escribe 
fácilmente. Háblanos, por favcr, de tus 
actividades literarias.

—Labor literaria no he desarrollado, 
creo yo. Soy, simplemente, un auto
didacta, con una cierta inclinación por 
este tipo de actividades. Pero nada 
más. He publicado algunas cosas en la 
revista «Delta» de El Prat. Soy el co
rresponsal y miembro de la redacción 
de una revista mensual que se publica 
en Garrovillas y se llama «Alconétar». 
Les mando mis crónicas explicando 
un poco cómo se desenvuelven las ac
tividades de los garrovillanos y garro
villanas fuera de su tierra. Publico 
entrevistas en una sección denominada 
«Mis personajes en Cataluña».

—¿Cómo surgió la idea del libro?
—La idea nació aquí, en El Prat, 

gracias a la revista «Delta» y a un con
curso («Fes el teu Prat») ideado por 
el historiador Jaume Codina, que es
taba basado en conocimientos históri
cos y curiosidades sobre la población. 
Me di cuenta entonces de que la his
toria no sólo la escriben los grandes 
personajes, sino también la gente mo
desta. Empecé a recopilar todo lo que 
recordaba acerca de Garrovillas, su

pasado, sus costumbres y tradiciones, 
sus diversiones, los pequeños aconteci
mientos de la vida local, etc. Cuando 
iba allí a pasar las vacaciones procu
raba ampliar las noticias que ya tenía 
con nuevos detalles y me acercaba al 
archivo municipal y al registro civil a 
fin de conseguir más datos e informa
ciones. Ten en cuenta que trabajé prác
ticamente a partir de cero, pues an
teriormente no se había publicado li
bro alguno sobre nuestra villa.

—Editar hoy un libro supone una 
aventura.

—Por supuesto que sí. El responsa
ble de la edición es la propia revista 
«Alconétar», con un poco de ayuda del 
Ayuntamiento. El resto es fruto de las 
aportaciones de un grupo de buenos 
amigos. Todo el mundo colabora des
interesadamente, pues nuestra mayor 
ilusión es hacerlo por el bien de Garro- 
villas. Se ha hecho una tirada de 1.000 
ejemplares y nuestra satisfacción sería 
poder «colocarlos» todos, no sólo para 
poder hacer frente al importe de la 
edición, sino también para que el libro 
llegue a manos de los garrovillanos 
que siguen residiendo en nuestra villa 
y los que estamos afincados fuera de

ella. Ya te he hablado de la colonia 
existente en El Prat. También las hay 
en Reus, Tarragona, Sant Boi, Mataré, 
Cardedeu y otros lugares de Cataluña.

—¿Cuántos garrovillanos tenemos en 
La Seda?

—Unos cincuenta, sin contar los na
cidos aquí, vinculados a nivel familiar, 
y otros muchos fallecidos y jubilados.

—¿Cuántos habitantes tiene Garro- 
villas en la actualidad?

—Casi tres mil. Pero llegó a tener 
unos 7.000, que se redujeron conside
rablemente a consecuencia de la emi
gración.

—¿Podrías hablamos, de forma es
quemática, sobre el contenido del libro?

—A través de los diversos capítulos 
que lo integran se habla sobre; demo
grafía; vida municipal; distribución de 
la propiedad (rústica y urbana); fies
tas populares, esparcimiento y recreo; 
costumbres y formas de vida; emigra
ción e inmigración (en Garrovillas ra
dicaron numerosas familias proceden
tes de Navas del Madroño en los años 
de la postguerra); profesiones y pro
ducción de riqueza; urbanismo y me
dios de comunicación; el problema del 
agua; escasez, necesidad y pobreza, y 
dos capítulos finales en los que englo
bo temas muy variados, poniendo de 
relieve lo difícil que era en aquellos 
años la vida en un pueblo bastante 
latifundista.

—¿Algún apartado que llame espe
cialmente la atención?

—Entre los jóvenes ha suscitado cu
riosidad la información relativa a unas 
minas de wolframio que estuvieron en 
explotación en los períodos que ante
cedieron a las dos guerras mundiales, 
pues el wolframio se utiliza para las 
aleaciones que intervienen en la fabri
cación de material de guerra.

—Hemos podido averiguar, final
mente, que Teófilo Domínguez ha he
cho donación de un ejemplar de su li
bro a la Biblioteca de La Seda para 
que pueda consultarlo quien lo desee y 
en especial esos cincuenta garrovilla
nos que se encuentran entre nosotros. 
También ha donado un ejemplar al 
Ayuntamiento para la biblioteca local 
de El Prat. Si algún garrovillano está 
interesado en adquirir el libro puede 
dirigirse a «El Parrino» (carretera Ma
rina, 25, l.“, Tel. 379 85 84, El Prat de 
Llobregat).
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Fotografía original de Joan Burgada. Primer Premio, 1.’ categoría.

Veredicto del jurado del concurso 
de fotografía y diapositivas

Días atrás se hizo público el fallo del X X IX  Concurso de fotografía en 
blanco y negro y X IV  de diapositivas en color, organizado por la Sección 
de Fotografía del Grupo Cultural Recreativo. Tras un largo y minucioso 
examen de las obras presentadas, el jurado calificador (constituido por 
nuestros colaboradores Sres. Tráncese Gacia, Joan Astor i Antoni Pórtela), 
emitió por unanimidad el siguiente veredicto:

BLANCO Y NEGRO

I" Categoría

Primer Premio: Joan Burgada, 2.": Joaquim Aranda y 3.": Josep Ferret. 

2.* Categoría

Primer Premio: Ester Aranda, 2.": Miguel Moreno, 3.”: Josep Antoni 
Ayllón y Accésit: Xavier Fernández.

Premio a la mejor colección (ambas categorías): Joan Burgada.

DIAPOSITIVAS EN COLOR

Primer Premio: Josep Bellús, 2.": Gerard Giménez, 3": Rafael Hernán
dez y Accésit: Antoni González.

En este apartado el jurado consideró desierto el premio a la mejor 
colección.

A través de estas líneas felicitamos cordialmente a los premiados y 
damos las gracias a todos los participantes por su valiosa colaboración, por 
cuanto de esta forma se va fomentando la fotografía, esta actividad artísti
ca que muchas personas practican, pero que a menudo su continuidad 
queda truncada. La Sección de Fotografía del G.C.R. brinda su apoyo a 
todos aquellos aficionados que deseen alcanzar su propia meta, o sea lograr 
UNA FOTOGRAFIA MEJOR.

©$n©$S800Q®

LA MARCHA PRATENSE 
Y SEDERA A NIVEL 

MUNDIAL

DANIEL PLAZA, 
CAMPEON PROVINCIAL 

ABSOLUTO

En el estadio de Southwark Park 
en Londres, se disputó la semi-final 
de la Copa Lugano, admitida ya como 
verdadero Campeonato del Mundo de 
Marcha, en la que como es sabido, 
España quedó clasificada por delante 
de Finlandia y Suecia, verdaderas po
tencias mundiales y siendo sobrepasa
da tan sólo en dos puntos por Gran 
Bretaña.

De todo ello ha dado buena cuenta 
la prensa nacional, pero lo que no ha 
sido comentado es que de acuerdo 
con las puntuaciones alcanzadas, Gran 
Bretaña 41 puntos, España 39, Finlan
dia 38 y Suecia 37, los puntos de Espa
ña fueron conseguidos de la siguiente 
forma: Marín que vence en los 20 kms., 
logra 13, Llopart vencedor a su vez de 
los 50 kms., logra otros 13 y Alcalde 
4.° clasificado también en 50 kms., ob
tiene 9 puntos, lo cual hace un total 
de 35 puntos del total de los 39 del 
equipo español. Los cuatro restantes 
se reparten en tres puntos para Andrés 
Marín de Badalona y un punto para 
Luis Maroto de Madrid.

Nada que objetar a todos los repre
sentantes españoles que lucharon al 
tope de sus posibilidades en el sentido  
de que tanto vale el últim o punto como 
los del primer clasificado. España ob
tiene su plaza para la final de la Copa 
del Mundo a celebrar en Bergen/No- 
ruega el 25 de septiembre próximo.

Por otra parte, también Alcalde con 
su tiempo de 4 h. 07’35” ha logrado su 
calificación para el Campeonato del 
Mundo de Atletismo a disputar en Hel- 
sinki-Finlandia el día 7 de agosto; así 
que, una vez más, tres atletas salidos 
de nuestro Grupo Cultural podrán re
presentar a España en un certamen a 
nivel mundial.

Mención aparte para nuestro mar- 
chador juvenil Daniel Plaza que vence 
en el Campeonato Provincial absoluto 
de Barcelona en 10.000 m. marcha en 
45’29" lo que constituye mínima para 
el europeo Júnior del 28 de agosto en 
Viena.

M. LL.
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15 CAMPEONATO 
TRIANGULAR 
DE PESCA 

SUBMARINA
Se celebró el ler. Campeonato triangular de pesca submarina, con la 

participación de los equipos pertenecientes a las empresas: Ferrocarrils de 
la Generalitat, Cyanenka y La Seda.

El hecho de contar con la participación de otras empresas contribuyó 
a aumentar el nivel de competitividad entre los participantes, que practican 
un deporte aún minoritario dentro de nuestras secciones deportivas.

Los puntos geográficos en los que se disputaron las diversas pruebas 
fueron: Matará, Sitges y Vilanova i la Geltrú. El buen tiempo acompañó en 
cada uno de los lugares y dias, ayudando a conseguir buenas capturas, 
como por ejemplo una lubina («llobarro») de 3,300 Kg. de peso o 17 piezas 
que totalizaron 7,700 Kg.

La actuación de nuestro equipo puede calificarse de excelente en las 
tres pruebas de que constó el campeonato, ocupando los primeros puestos 
en todas ellas.

La clasificación general fue:
!.'• Eduardo Centelles (La Seda), 2." José Luis Picón (La Seda), 3." Julio 

Picón (La Seda), 4." Bernardo Mateos (FF.GG.), 5." José Luis Moran (Cya
nenka), 6." Francisco Centelles (La Seda), 7." Rafael Rodríguez (La Seda), 
S." Angel Vicente (La Seda) y Antonio Centeno (Cyanenka).

TROFEO TERLENKA: 
NUESTRO EQUIPO SE 

PROCLAMO CAMPEON

Siguiendo una costumbre ya ifadi- 
cional entre nosotros, se disputaron 
los partidos correspondientes al Trofeo 
Terlenka, en su octava edición. En la 
edición de 1983 participaron los equi
pos siguientes: U.D. Pueblo Seco, C.D. 
Can Vidalet, C.D. Europa y Terlenka.

Nuestro equipo se proclamó brillan
te ganador al vencer a los muchachos 
de la U.D. Pueblo Seco en la final.

Los resultados del Torneo fueron 
los siguientes:

C.D. Europa, 0 — U.D. P. Seco, 1
Terlenka, 2 — Can Vidalet, 2 (ganó 

Terlenka por penalties).

3er. y 4.° clasificado:

C.D. Europa, 3 — C. Vidalet, 1 

Final:

Terlenka, 3 — U.D. P. Seco, 0

1.er CONCURSO SOCIAL 
DE LA TEMPORADA

El día 4 de septiembre se celebró el 
primer concurso social de la tempora
da con una participación masiva de 
pescadores.

El tiempo se presentó magnífico para 
la práctica de este deporte, consiguién
dose un total aproximado de 500 piezas.

El concurso se desarrolló en la pla
ya de El Prat, en la zona de la carre
tera ancha hacia Carabineros, bajo un 
sol radiante, lo cual unido al buen 
número de capturas contribuyó a crear 
un ambiente optimista.

La clasificación final fue la siguien
te: l.° José Abad, 2.300 puntos; 2." Agus
tín Francisco, 2.220 puntos y 3." Victo- 
rio Otero, 1.920 puntos.

CONCURSO INFANTIL
El sábado día 10 de septiembre tuvo 

lugar el concurso anual infantil, orga
nizado por la Sección de Pesca del 
Grupo Cultural Recreativo de nuestra 
Empresa. La prueba tuvo lugar en la 
zona situada entre los dos clubs náu
ticos de El Prat.

La tarde fue soleada, si bien soplaba 
viento de poniente, lo cual dificultaba 
ver la picada. No obstante al final del 
concurso las piezas obtenidas fueron 
suficientes para que los pequeños, en

compañía de sus padres y amigos, lo 
pasaran en grande. La asistencia de 
niños fue considerable: 24 en total.

Una vez efectuado el control de peso 
de las capturas, se repartieron bolsas 
conteniendo una exquisita merienda, 
que hizo las delicias de los chicos v 
chicas.

Clasificación final ler. grupo (4 a 
9 años):

l.“ Olga Rodríguez, 2." Daniel Raja- 
dell y 3." Sergio Romero.

Clasificación final 2.a grupo (10 a 
14 años):

I." Xavier Manzanos, 2." Angel Cas
tellanos y 3.“ Xavier Romero.

Rajadell & Berrozpe

te rn a s

TORNEO SOCIAL 1983 
LA SEDA DE 

BARCELONA, S. A.
Y ASOCIADAS

En las instalaciones del Club de Te
nis Castelldefels se jugaron las finales 
de este Torneo, dando las calificacio
nes que anotamos.

Juan Persiva 

DOBLES

Campeones: E. Ríos y A. Ríos (LSB), 
Sub-Campeones: J. Persiva y J. Por-

(finaliza en pág. 12)

%
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TENIS (viene de la pág. 11)

VIDA DEPORTIVA ALCALAINA

Jaime Portas

tas (LSB), Camp. Consolación: Par
nés y Azuara (Cyanenka), Finalistas 
Consolación: Monje y Borges (Cya
nenka).

INDIVIDUALES 1.* CATEGORIA

Campeón: E. Ríos (LSB), Sub-Cam- 
peón: J. Portas (LSB), 3er. Clasificado: 
J. Pares (LSB), 4." Clasificado: E. Ar- 
qués (Cyanenka).

SEGUNDA CATEGORIA

Campeón: A. Ríos (LSB), Sub-Cam- 
peón: Valls (Ivanow).

2.* CATEGORIA CONSOLACION

Campeón: Monje (Cyanenka), Sub- 
Campeón: R. Albiol (LSB).

Los partidos fueron muy disputados, 
imperando un gran sentido de compa
ñerismo y la m ejor deportividad en 
su desarrollo.

Familiares y jugadores que también 
habían participado en este Torneo So
cial, se unieron para presenciar las 
últimas competiciones.

Un simpático acto, con la entrega de 
Trofeos a todos los jugadores partici
pantes en estas finales, clausuró este 
Torneo Social 1983.
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TORNEO DE FUTBOL-SALA 
EN ALCALA

Organizado por el Grupo Cultural 
Recreativo de la Zona Centro se cele
bró en Alcalá el Torneo de Fútbol-Sala, 
competición interna en la que partici
paron cinco equipos compuestos por 
ocho jugadores cada uno. Uno de los 
equipos estaba integrado por hijos de 
trabajadores y los cuatro restantes por 
colaboradores del Centro de Trabajo 
de Alcalá de Henares.

La clasificación final fue la siguien
te: Campeón, Enkalón; 2." Revueltos, 
3." Revelación, 4.° Diablos y 5.° Urdido. 
El equipo vencedor, Enkalón, es el 
formado por hijos del personal. Como 
puede comprobarse la juventud se im
puso a los «carrozas».

TORNEO DE TENIS

También se disputó en Alcalá un 
torneo interno de Tenis, con un total 
de 40 participantes, lo cual indica el 
auge que está adquiriendo la práctica 
de este deporte en el seno de la Em 
presa. Los participantes fueron clasifi
cados previamente en cuatro grupos, 
(A, B, C, y D) según su grado de prepa
ración. En este torneo obtenían trofeo 
los tres primeros clasificados, ya que 
se disputaba por sistema liga. Al pro 
pió tiempo los dos primeros clasifica
dos de cada grupo pasaban a la cate
goría superior y los dos últimos a su 
inmediata inferior. Todo ello dio lugar 
a una gran pugna y una indudable 
emoción. La clasificación final fue la 
siguiente:

Grupo A. Campeón: J. Arriscado, 
subcampeón: Felipe Blas, tercer cla
sificado: Alfonso Gil.

Grupo B. Campeón: Emilio, Sub
campeón: M. Manzaneque, tercer cla
sificado: Mariano.

Grupo C. Campeón: J. Ramos, Sub
campeón: F. Calles, tercer clasificado: 
A. Salamanca.

Grupo D. Campeón: R. Castellanos, 
Subcampeón: Coronado, tercer clasifi
cado: J. Palomo.

•k * *

En las instalaciones del Grupo Cul
tural Recreativo se procedió a la en
trega de los trofeos a los clasificados 
en los lugares de honor de las respec
tivas competiciones, tanto de Fútbol- 
sala como de Tenis. Previamente se 
celebró un partido de tenis en la mo
dalidad de dobles con la participación 
de nuestras mejores raquetas. Las pa
rejas estuvieron formadas por: Arris- 
cado-Emilio y Felipe-Senén. El partido 
fue muy disputado y al final se impuso 
la pareja Felipe-Senén por el tanteo 
de 2-1.

Acto seguido se jugó un partido de 
fútbol-sala entre el equipo campeón, 
Enkalón y una selección del resto de 
participantes. El encuentro resultó muy 
competido, ofreciendo una indudable 
calidad. El resultado final fue de 9-8 
favorable a Enkalón.

Tras la entrega de trofeos se ofreció 
un refrigerio a todos los asistentes. 
Todo el mundo se mostró satisfecho 
por el desarrollo de estas competicio
nes deportivas, poniéndose una vez más 
de relieve la conveniencia de celebrar, 
en el futuro, una confrontación depor
tiva intercentros, la cual, a no dudar 
culminaría los deseos y las nobles 
aspiraciones de estos compañeros 
nuestros.

Los futbolistas y los tenistas posaron deportivamente al borde de la piscina 
alcalaína.
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